

Vuelven los cursos formativos para propietarios de perros

Última actualización: Viernes, 23 Febrero 2024 13:43

Publicado: Viernes, 23 Febrero 2024 13:41



El primer curso formativo del Programa Perro Ejemplar de este año comenzará el 5 de marzo y la inscripción ya está abierta en la web municipal

Tendrán continuidad la exhibición de Perros Pastor-Vasco y los talleres teórico-prácticos con personas de la tercera edad

Se trata de un programa pionero puesto en marcha por el Ayuntamiento para que los/as propietarios/as de perros del municipio actúen responsablemente y mejoren la convivencia ciudadana

El Programa Perro Ejemplar 2024 comienza a dar sus primeros pasos. Con el objetivo de tener un municipio agradable, cuidado y con una mejor convivencia, el Ayuntamiento de Beasain lanza la quinta edición de esta exitosa iniciativa. Esta iniciativa tiene como objetivo el bienestar de los beasaindarras, fomentando una tenencia responsable de las mascotas.

En esta edición que comienza, se llevarán a cabo los talleres teórico-prácticos con las personas de la tercera edad, las clases de formación canina, los paseos de socialización y la exhibición de perros Pastor-Vasco.

Formación exitosa

Desde que el gobierno municipal puso en marcha esta iniciativa, 110 parejas de perros/propietarios han participado en formaciones y paseos de socialización. A la vista de este éxito, por quinto año consecutivo, se han organizado tres cursos formativos denominados Propietario Canino Ejemplar, compuesto cada uno por ocho sesiones presenciales. Comenzarán el 5 de marzo y se celebrarán todos los martes en la plaza del Ayuntamiento a las 18:00.. Si se produjeran muchas peticiones, se formaría un segundo grupo. Así sucesivamente, se realizarán sesiones semanales hasta el examen final donde un examinador oficial evaluará a las parejas perro-propietario/a. Las parejas que superen la prueba práctica recibirán un título oficial que les acredita como propietarios/as ejemplares.

A estas sesiones las personas propietarias deberán venir acompañados de sus perros, ya que las sesiones serán prácticas. Para participar en esta actividad es necesario inscribirse en el apartado del programa Perro Ejemplar que se encuentra en la web del Ayuntamiento de Beasain en [esta dirección](#).

Los paseos de socialización también tendrán continuidad. Se repetirán todos los jueves. Las y los dueños junto a sus perros partirán de la plaza San Martín de Loinaz a las 18:00 horas, siendo imprescindible estar inscrito en el curso para participar.

Exhibición de perros Pastor-Vasco

Una de las iniciativas más espectaculares dentro del proyecto es la exhibición de Perros Pastor-Vasco. El año pasado se celebró dicho evento en la campa del Conjunto Monumental de Igartza con una gran acogida. El objetivo de esta actividad es dar a conocer y poner en valor una raza autóctona que está en peligro de extinción. El primer sábado de mayo se celebrará una nueva demostración que pondrá de manifiesto las capacidades y habilidades de esta maravillosa raza de perros.

Interactuar con personas mayores

Otro de los contenidos que se pondrá en marcha en abril serán los talleres teórico-prácticos con personas de la tercera edad. A través de acariciar y comunicarse con los perros, las personas participantes trabajarán la estimulación cognitiva y sensorial, así como el fortalecimiento de la comunicación afectiva y lúdica con estos animales. Se celebrarán sesiones de una hora de duración en La Residencia de mayores Arangoiti, el Centro de día Loinatz, y el centro social Urbiberri bajo la batuta de educadores caninos profesionales.

Concienciar y sensibilizar

Día a día, el número de mascotas que tenemos en el municipio va en ascenso. Es por ello que resulta imprescindible trabajar para una mejor convivencia entre los/as propietarios/as y aquellas personas que son ajenas a estos animales. Así, se busca dotar a los/as propietarios/as de mejores herramientas para una tenencia responsable.

El Programa Perro Ejemplar, a través de distintos medios de formación y sensibilización, pretende llegar a los agentes que puedan incidir en una tenencia responsable y en evitar actitudes incívicas como la de dejar heces de perros en la vía pública o llevar estas mascotas sueltas en espacios comunes. La iniciativa se desarrolla en colaboración con el centro canino Kangune, situado en el barrio Arriaran.

